

CONSEIL PRESBYTERAL

Réunion du mardi 13 mai 2025

Mardi 13 mai, une réunion commune a réuni le conseil presbytéral de Pentemont-Luxembourg et celui de La Rencontre, la paroisse avec laquelle nous cheminons fraternellement.

Cette réunion, modérée par Moïse, s'est ouverte par une méditation encourageante de Dorothée.

Ainsi mis en train, les deux CP se sont penchés sur un document de travail de l'EPUDF intitulé : « Notre Eglise universelle. Témoigner en vivant la diversité ». Conscients de l'importance de cette recherche de « l'universalité dans la diversité » à une époque de repli identitaire nous avons débuté notre introspection paroissiale par des élans lumineux, avant de répondre plus laborieusement à des questions sur notre connaissance du Defap et nos relations avec lui.

Après une pause fortifiante, Géraldine Walter, pasteure de La Rencontre, et les membres du Conseil presbytéral ont fait le point sur leurs activités passées en insistant sur la qualité du partage et du soutien de Pentemont-Luxembourg qui leur a été précieux, en particulier en ce qui concerne les travaux, la communication et les finances. Puis nous avons établi l'agenda des projets communs à venir.

D'autres idées ont surgi telles que rejoindre la chorale.

Enfin, l'organisation de l'accueil et de la présence des enfants pendant les cultes de Pentemont a été mise au point.

La réunion s'est terminée par une prière d'Elizabeth Lelay, présidente du CP de La Rencontre, inspirée par le poète palestinien Mahmoud Darwich.